



El área de Medio Ambiente y Nuevas Tecnologías de Formentera ha instado a la empresa Multimedia Illes Balears, MIBSAU, a que inicie las obras de la acometida eléctrica del repetidor de señal de TDT de Sant Ferran, dado que cuenta con la licencia de obra desde el pasado 31 de agosto de 2011 y es el último paso para la puesta en marcha definitiva de este centro emisor.

Para agilizar el inicio de obras, la consellera de Medio Ambiente de Formentera, Silvia Tur, una vez más, ha remitido un escrito al Govern Balear, pidiendo con carácter de urgencia el inicio de las obras para la electrificación de la antena de TDT de Sant Ferran de ses Roques de cara a la temporada turística.

Debido a una serie de dificultades técnicas, no se han podido iniciar las emisiones de televisión en Sant Ferran, lo que ocasiona graves perjuicios a los ciudadanos de la isla que viven en las zonas de influencia y cobertura de esta antena, lo que crea un doble agravio debido a que este repetidor debe dar cobertura al núcleo turístico por excelencia, Es Pujols.

Recordemos que los tres repetidores se pusieron en marcha finales del mes de marzo de 2011, aunque el emisor de Sant Ferran se puso en marcha sin la instalación eléctrica y la torre de telecomunicaciones, equipamiento necesario para soportar las antenas a la altura debida.

En el mes de abril, Multimedia desconectó provisionalmente el repetidor de Sant Ferran por problemas graves de señal en el núcleo de Es Pujols. Fue en el mes de julio cuando culminó la construcción de la torre TDT en Sant Ferran y se solucionaron los aspectos relativos a la cobertura y el volumen de canales en emisión, pero quedando pendiente la obra eléctrica.

Durante el verano 2011, el área de Medio Ambiente de Formentera recibió repetidas quejas del servicio TDT público por parte de la ciudadanía, por lo que volvió a expresar su preocupación por el retraso de la puesta en marcha del centro emisor de Sant Ferran.

A día de hoy, la puesta en marcha del repetidor sólo está pendiente de esta obra de carácter menor, por lo que la institución insular continuará haciendo presión en este sentido, de forma que los vecinos afectados de Sant Ferran, es Pujols y Punta Prima puedan disfrutar de una correcta cobertura de la señal de TDT. La mejora del mapa de centros de telecomunicaciones en la isla permitirá acabar con una de las reclamaciones más frecuentes por parte de la ciudadanía.